

**Isaías**

**El Señor es Salvación**

# **El Juicio Final**

**Isaías 34:1-4**

**Lección Treinta y Seis**

*Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum*

# Isaías

## El Señor es Salvación

### El Juicio Final

Lo que vamos a hablar hoy puede ser bastante aterrador. De hecho, deberíamos llamar a esta la terrible destrucción de las naciones del mundo. Lea Isaías 34:1-4.

Hemos dicho varias veces en nuestro estudio de Isaías que algunas de sus profecías simplemente no encajan en la historia, al menos hasta este punto. Esta es otra de esas. No hay un momento en la historia cuando las cosas terribles que Isaías predijo hayan sucedido. Y, puesto que Isaías se refirió al final de los tiempos anteriormente, debemos suponer que Dios le estaba mostrando cosas que sucederían siglos después de que él vivió... el fin del mundo tal como lo conocemos.

En primer lugar es un llamado a escuchar. Él dice que se acerquen. Usted sabe, cuando alguien te pide que uno se acerque para asegurarse que uno oír correctamente, por lo general tienen algo importante que decir. Dios nos llama no sólo a las naciones, sino que llama a las personas en esas naciones a que escuchen.

La seriedad del llamado da la impresión de la gravedad del mensaje. Dios está a punto de revelar algo que va a afectar a todo el mundo. Por lo tanto, insiste en que la tierra y todo cuanto hay en ella, el mundo y todo lo que sale de ella escuchen este mensaje. Esto incluye casi todo lo que hay ... por lo menos en la tierra y sobre la tierra.

El mensaje comienza con las palabras, oscuras que amenazan: "El Señor está enojado ... " ¡Enojado! Es un espectáculo terrible cuando alguien se pone muy enojado. Su rostro se puede enrojecer, labios presionados, ojos brillantes, a veces incluso agitan su puño. Hay que tener cuidado en imaginar a Dios como un ser humano, sino que aquí debemos pensar en Él como lleno de tal ira o furia que le era necesario actuar en consecuencia. Como hemos dicho muchas veces, Dios debe actuar en la justicia y la rectitud. Por mucho que cueste, Él se encargará de que se haga justicia ... que los errores se resuelvan.

La profecía comienza en el versículo dos y es muy parecida a lo que leemos en Zacarías 14:3. Además, se trata de un acuerdo con el Apocalipsis 19:19-21.

La imagen es aterradora, como se dijo al comienzo de la lección. La imagen completa como la vemos en todas las cuentas antes mencionadas, es de atacar a los ejércitos. Muchas naciones vienen contra Jerusalén. Esto sólo puede significar la ruina y la destrucción de Jerusalén. Pero, Dios no está dispuesto a dejar que esto suceda. Él está enojado de que han atacado. Por supuesto, Él es protector de Su pueblo. Por lo tanto, la batalla se crea muy rápidamente.

El salmista en 102:26 dice que hasta los cielos y la tierra pasarán, pero Dios no lo hará. Hebreos 1:11 repite esa verdad. Esta predicción del fin del mundo se ajusta a nuestra lección de la Escritura de hoy.

Parece que el final de los tiempos es más el lugar donde Isaías quiere estar que en su propio tiempo. Debemos ver esta profecía como hablando del acto final de Dios en toda la historia .

### Hoja Dos

# Isaías

## El Señor es Salvación

Según Isaías 34:2, Dios va a destruir a todas las naciones y sus ejércitos . Toda la gente va a morir.

El versículo tres es una de las imágenes más terribles de toda la Biblia. Dijo que los cuerpos de los muertos se descompondrán y apestarán. Por supuesto, si todos están muertos, no habrá quien entierre a los muertos.

Habrà tanta sangre que las montañas se cubrirán con ella y correrá por las laderas de las montañas, como las corrientes de agua. Isaías estaba imaginando la destrucción final de la humanidad tan vívidamente como podía.

En el versículo cuatro nos encontramos con la destrucción del universo. Es obvio que cuando Adán y Eva pecaron sus pecados y todos los pecados que los seguía, no sólo arruinó a los seres humanos, sino a toda la creación perfecta de Dios. Esto se enseña en la Biblia.

Si eso es cierto, entonces, al final, todo el universo debe ser juzgado y limpiado. Y así como es necesario quemar algunas cosas para deshacerse de la infección, la suciedad o el olor , Dios va a sacar toda la mancha del pecado.

El cielo se enrolla como un pergamino. Como ustedes saben, los libros de ese día eran en realidad algo así como papel pergamino que se enrolla sobre un poste de madera corta. El pergamino escrito a veces era tan largo como cinco metros o más, y por lo general once y cincuenta centímetros de ancho. La imagen aquí es de lo que vemos cuando lo vemos hasta que se enrolla de un lado a otro para ser guardado. Y las estrellas caerán como las hojas lo hacen en el otoño ... o como higos podridos que caen del árbol.

Bueno, bueno, ¿qué debemos tomar con nosotros de la lección de hoy? En primer lugar, Dios no permitirá que los pecados contra su pueblo quedan impunes. Segundo, Dios sin duda traerá justicia. En tercer lugar, Dios tiene el poder para acabar con todas las cosas, incluso las estrellas y el cielo. En cuarto lugar, cuando Dios está enojado, Él actúa de maneras que son mejores para su pueblo. En quinto lugar, Dios nos advierte de Su juicio.

\*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

**Versículo de memoria:** “El Señor está enojado con todas las naciones, airado con todos sus ejércitos. Él los ha destruido por completo, los ha entregado a la matanza.” Isaías 34:2 NVI

**Objetivo:** Animar a los estudiantes a ver que Dios, que aunque Él es el Dios de los amados, Él llevará acabo Su promesa de componer todas las cosas.

## Hoja Tres

# Isaías

**El Señor es Salvación**

## Hoja de Estudio

### El Juicio Final—Isaías 34:1-4

Al estudiar la lección, busque las respuestas a estas preguntas:

1. Dios debe actuar en la \_\_\_\_\_ y la \_\_\_\_\_. Por mucho que cueste, Él se encargará de que se haga justicia ... que los \_\_\_\_\_ se \_\_\_\_\_.
2. ¿Porqué Dios se enojó?
3. ¿Qué dicen el Salmo 102 y Hebreos 11:1?
4. ¿Qué dice la lección acerca del versículo tres?
5. ¿Qué dice la lección que sucederá a las estrellas al final de los tiempos?
6. ¿Qué dice la lección acerca de lo que Dios hace por Su pueblo cuando Él se enoja?

**Versículo de memoria:** “El Señor está enojado con todas las naciones, airado con todos sus ejércitos. Él los ha destruido por completo, los ha entregado a la matanza.” Isaías 34:2  
NVI

#### **Como empezar una relación personal con Dios:**

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios.

Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.